

Berlin, Februar/März 1990

Metallstreben ragen aus einer Mauerlücke in der Betonplattenmauer hervor



Detailaufnahme von Drahtstreben, die aus den Betonplatten in der Betonplattenmauer ragen. Der Grenzstreifen am südöstlichen Rand von Lichtenrade ist schemenhaft durch die Lücke erkennbar.

Fotograf: Monika Waack

Ortsangabe: Löwenbrucher Weg | Bezirk(e): Tempelhof (West-Berlin)

Schlagworte: Armierung; Außenring; Betonplattenmauer; Mauerabbruch

Inventarnummer: F-023125 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-023125/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Monika Waack